

Treffen in der Usbekischen Teestube

Am Vorabend des 11. Kongresses der Gesellschaft für Deutsch-Sowjetische Freundschaft und Kurs nach Abschluss der Woche der DSP...

Im Mittelpunkt der Gesprächsrunde standen zwei Themen: „Die Sowjetische Gesellschaft für Freundschaft mit der DDR“...

Das zweite Thema bestritt Kolln Anker, eine Sowjetbürgerin unter den Sprachlehrern, die 10 Jahre in Kirgisien gelebt hat...

Volpert/Tobias

Studentenkonferenz an Sektion TAS

„Studentische Forschung in der Sprachwissenschaft“ war das Thema der FDJ-Studentenkonferenz...

So sprachen u. a. Dorita Schlier (74-09) zum „Einfluß der französischen Kultur und der französischen und kroelenfranzösischen Sprache in Kuba“...

Promotionen

Promotion B

Sektion Wirtschaftswissenschaften Dr. Ernst Herbst, am 18. Juni, 14 Uhr, 701, Universitätsstraße, Neues Hörsaalgebäude, Hörsaal 6: Das Wesen der Proportionalität...

Promotion A

Sektion Germanistik und Literaturwissenschaft NPT Peter Goldammer, am 13. Juni, 13 Uhr, 701, Karl-Marx-Platz, Universitätshochhaus, 1. Etage, Raum 1: Theodor Storm, Eine Einführung in Leben und Werk...

Bochdir Chusanobdshajew, am 20. Juni, 8.30 Uhr, 701, Karl-Marx-Platz, Universitätshochhaus, 10. Etage, Raum 7: Konfrontative Untersuchungen zur Phonologie der deutschen und der usbekischen Sprache...

Sektion Rechtswissenschaft

Lutz Boden, am 23. Juni, 13.30 Uhr, 701, Karl-Marx-Platz, Universitätshochhaus, 1. Etage, Raum 1: Die Funktionen der Haftpflichtversicherung der staatlichen Organe und Einrichtungen...

KMU-Studenten unterstützten Leipziger Verkehrsbetriebe



Einiges Schichten kennzeichnete den Arbeitseinsatz der FDJ-Studenten von den Sektionen Rechtswissenschaft und Wirtschaftswissenschaften unserer Universität in der Russenstraße/Augustinstraße im Südosten der Messestadt...

UZ Korrespondenten berichten

Universitätsbibliothek

Zu Beginn dieses Jahres wurden von der Universitätsbibliothek die Möbel aus dem Arbeitszimmer des bedeutenden Leipziger Historikers Karl Lamprecht (1856-1915) übernommen...

Seit 1890 lehrte Karl Lamprecht an der Leipziger Universität und gründete hier 1909 das Institut für Kultur- und Universalgeschichte...

Die Möbel seines Arbeitszimmers hinterließ Lamprecht zunächst testamentarisch seinem Institut für Kultur- und Universalgeschichte.

Institut für tropische Landwirtschaft

Prof. Dr. L. Hüssel, Lehrstuhl für Tierseuchenbekämpfung in den Tropen, wollte im Mai in mehreren Staaten Westafrikas...

Sektion Tierproduktion / Veterinärmedizin

Die Fachgruppe Haustiergenetik und Tierzüchtung veranstaltete ein Kolloquium über „Genetische Probleme der Geflügelzucht“...

Poultry Science Association, deren Vorsitzender und Sekretär beide Mitglieder des Lehrkörpers der KMU sind...

Einheitsig waren die anwesenden Experten der Meinung, daß diese zunächst im Grundsätzlichen diskutierten Problematik in weiteren Beratungen präzisiert und praktikabel gemacht werden sollte.

Prof. Dr. sc. Brandisch

Sektion Wirtschaftswissenschaften

Der Wissenschaftsbereich Politische Ökonomie des Kapitalismus der Sektion Wirtschaftswissenschaften führte kürzlich eine wissenschaftliche Veranstaltung durch...

Jürgen Kalls

Bereich Medizin / Augenklinik

Die Entwicklung der Parteilinie der Augenklinik der Karl-Marx-Universität von der Gründung der DDR an...

Die Entwicklung der Parteilinie der Augenklinik der Karl-Marx-Universität von der Gründung der DDR an - unter besonderer Berücksichtigung der Jahre 1988 bis 1975...

wicklung der Gewerkschaft, der FDJ, der staatlichen Leitung und der Gesellschaft für Deutsch-Sowjetische Freundschaft an der Klinik gespielt hat.

Sektion Germanistik / Literaturwissenschaften

Eine Vollversammlung an der Sektion Germanistik/Literaturwissenschaften befaßte sich kürzlich insbesondere mit der Entwicklung, Förderung und Tätigkeit des wissenschaftlichen Nachwuchses...

Kontinuität der wissenschaftlichen Tätigkeit und die Begeisterung für wissenschaftliche Arbeit sind die Vorbedingungen für die Entwicklung eines qualifizierten wissenschaftlichen Nachwuchses...

Breite und Spezialisierung sind für die Ausbildung von Nachwuchswissenschaftlern unabdingbar. Will man den vielseitigen Ansprüchen, die durch Lehre, Erziehungsarbeit und gesellschaftliche Funktionen für die Mitarbeit entstehen...

Prof. Dahlke hob in seinen Schlussbemerkungen die gesellschaftliche Verantwortung der Nachwuchswissenschaftler hervor.

Diese Form der Diskussion stelle eine Möglichkeit dar, Probleme der Forschungsstudenten und Assistenten in einem großen Rahmen zu erörtern und sie einer positiven Lösung zuzuführen.

Doris Stauffeldt, Forschungsstudentin

Treten die Mehrkämpfer nun „ihr“ Erbe an?

Nach jahrelanger Stagnation gelang der KMU im Militärischen Mehrkampf wieder ein Achtungserfolg. Bei den Bezirks-Studentenmeisterschaften belegte die KMU-Auswahl im Geländelauf den 1. Platz...

Die Kameraden der KMU bestimmten bereits Ende der 80er Jahre - vertreten durch die Sektion TV - und Anfang der 70er Jahre - repräsentiert durch die Sektion Journalistik - das Niveau im Militärischen Mehrkampf im Bezirk und darüber hinaus mit. Es wäre sehr zu wünschen, daß die Kameraden des Bereiches Medizin, bei der diesjährigen Kreiswehrsporttage allen anderen Sektionen weit überlegen, nun das Erbe der Bauerschmidt, Strohmann, von der Burg, Kühne - letzterer war sogar einmal DDR-Studentenmeister - antreten...

Ergebnisse vom „Tag des Sports“ 1978

Table with sports results for Leichtathletik, Wasserball, Turnen, Rudern, Fußball, Gymnastik, Schwimmen, Rehabilitationschwimmen, and Judo. Lists names and times for various events.

Neues WZ-Heft

Wissenschaftliche Zeitschrift, Gesellschafts- und Sprachwissenschaftliche Reihe, Heft 9/1978, 125 S., 3 Abb., L. 6, broschiert, 18,- M (Vorzugspreis für die DDR 5,- M)

Von Wirtschaftswissenschaftlern der Karl-Marx-Universität Leipzig und der Schewtschenko-Universität Kiew werden aktuelle ökonomische Probleme der Theorie und Praxis der entwickelten sozialistischen Gesellschaft behandelt...

initiativen infor mationen meinungen UZ logo

wäre sehr zu wünschen, daß die Kameraden des Bereiches Medizin, bei der diesjährigen Kreiswehrsporttage allen anderen Sektionen weit überlegen, nun das Erbe der Bauerschmidt, Strohmann, von der Burg, Kühne - letzterer war sogar einmal DDR-Studentenmeister - antreten...

UZ logo and address information for the editorial board.